

FADOLI'S CIRCUS 29/05-02/06 2024



IME LA BOURGUETTE / CHÂTEAU DE LA TOUR D'AIGUES / ESAT LE GRAND RÉAL

IMMAGINE ASSOCIATION ZIMZAM + d'infos : www.zimzam.fr - ©

ZIMZAM

FADOLI'S CIRCUS

29 mai au 2 juin 2024
La Tour d'Aigues

8 spectacles,
1 chapiteau,
1 château
1 festival de cirque pour tous.

Le Fadoli's Circus, c'est un festival de cirque d'aujourd'hui, vivant, contemporain, mettant en avant des créations aussi spectaculaires que sensibles. C'est aussi un festival de cirque différent... Parce qu'il propose des spectacles professionnels mêlant parfois artistes dits valides et/ou en situation de handicap, parce qu'il inclut dans son organisation même la participation de personnes en situation de handicap, parce qu'il est construit autour de l'accessibilité, la mixité et la rencontre des publics.

Pour la 10ème année consécutive, l'association La Bourguette accueille le festival Fadoli's circus au sein de son Institut Médico-Educatif et participe à l'organisation du festival.

L'association ZimZam, initiatrice du festival, veut promouvoir les arts du cirque comme outil de reconnaissance des compétences des personnes en situation de handicap. C'est pourquoi Le Fadoli's Circus, de par son lieu d'implantation et sa démarche, se veut être un espace de création de nouveaux liens sociaux entre les différents publics.

Programme complet et Réservations sur le site internet : www.zimzam.fr

Contact Presse : Anne Laure Manoury 06 23 97 20 76

mediation.communication@zimzam.fr



L'association ZIMZAM

Créée en 2005, ZimZam a pour but de promouvoir le cirque pour tous et notamment à destination des publics en situation de handicap, de troubles mentaux ou de difficultés sociales, et propose des ateliers, stages et séjours de cirque. Elle organise également le festival Fadoli's Circus depuis 2007. Depuis plus de 15 ans, ZimZam contribue à porter un nouveau regard sur le handicap auprès des établissements spécialisés, du grand public, des associations et du milieu culturel.

Le siège de l'association est à Marseille, et une antenne basée à la Tour d'Aigues développe des activités dans le département du Vaucluse, grâce notamment à un partenariat étroit avec l'association la Bourguette.

L'association La Bourguette

Créée en 1973, l'association La Bourguette a mis en place dans le Vaucluse et dans le Var 5 lieux de vie pour favoriser la construction de l'enfant et de l'adulte souffrant d'autisme. L'objectif essentiel de l'Association est d'assurer à tout âge l'aide et l'accompagnement spécifiques des personnes souffrant d'autisme, de Troubles Envahissants du Développement (TED). Situé à La Tour d'Aigues dans le Vaucluse, l'IME La Bourguette accueille en internat, à partir de l'âge de 3 ans, une trentaine d'enfants et d'adolescents présentant des troubles de la personnalité, des psychoses infantiles, ou syndrome autistique.

Ouverte depuis de nombreuses années aux interventions artistiques et culturelles en lien avec ces lieux et son public, la Bourguette a créé un partenariat sur long terme avec ZimZam. Une passerelle avec le monde culturel, une ouverture par des temps de pratique artistique et divers événements tout au long de l'année.

Le chapiteau de La Bourguette

En 2016, Les associations La Bourguette et ZimZam ont émis le souhait de disposer d'un espace, type chapiteau de cirque semi-rigide, afin de créer un lieu unique en France mêlant cirque et handicap.

En Avril 2018, le Chapiteau, propriété de l'association La Bourguette, est implanté sur le site de l'IME La Bourguette, et matérialise la concrétisation de ce beau projet : un lieu de pratique, de création, de diffusion qui pourra favoriser la rencontre de publics « éloignés », en situation de handicap ou non. Un lieu pluridisciplinaire et co-géré par deux associations, avec les mêmes objectifs de proposer des activités pérennes, de qualité, tout en s'ouvrant sur l'extérieur : Le Pôle Cirque et Handicap.